



輝け！北っ子！



大谷翔平さん 寄贈のグローブ到着 ～思いを大切にしながら～

皆さん、おまちどおさまでした。大リーグで活躍する大谷翔平さんが寄贈してくださったグローブが到着しました。様々なメディアでグローブ到着の様子が報道され、「北小には届いていないのかな？」と思っていた方もいらっしゃるのではないのでしょうか。私自身も早く見てみたいなあという気持ちが正直ありました。ようやく北小へも届き、17日、お披露目をしました。

お昼にテレビ放送で、グローブ到着の情報を伝え、大谷翔平さんからのメッセージを読み上げました。そして、児童代表に手渡しました。

この後は、1年生各学級からからまずはグローブを見てもらう機会を作ります。そして、6年生まで巡回した後は、いよいよ貸し出しをスタートする予定です。大谷さんの願いのようにこのグローブとの出会いから野球好き、運動好きの子どもが生まれていくことを期待しています。



今回は「大谷翔平さん」というビックネームでの寄贈ということもあり、社会全体で大きく取り上げられることになりましたが、学校には「こと」や「もの」の大きさにかかわらず、多くの「寄贈（プレゼント）」があることを改めて感じています。各種団体からの本やティッシュ、各種物品等、目に見えるものもあれば、見守り隊や図書ボランティアなどの行動としてのものもあります。多くの寄贈（プレゼント）をいただいていることを今回のグローブを通してあらためて感じました。ただただ、感謝しかありません。寄贈してくださった方々の思いを大切にしながら、子どもたちと頑張っていこうと思っています。そして、子どもたちにはいろいろなものをいただいたときに、そのことに気づき、感謝の気持ちをもてる人になってほしいと思っています。

【校長先生からの挑戦状2】ちょっと息抜き「あるなしクイズ」 ～メディアコントロールの取組例として～

以前のメディアコントロール週間でも出させていただいた「あるなしクイズ」。息抜きにご家庭で楽しんでください。

◆ 「ある」に共通する点や特徴のある点を見つけ出してみてくださいね

【第1問】

【第2問】

ある	ない
いちご	もも
ポスト	電信柱
消防車	パトカー
血液	髪の毛

ある	ない
ネギ	ニラ
トランプ	花札
トラック	しかけ
うどん	そば

※答えが分かったら、是非学級のみなどと話してみてくださいね。

インフルエンザの感染拡大防止にご協力よろしくお願いします。

- 子どもたちの健康観察
- 睡眠時間の確保
- 病院受診／早期対応
- 手洗い・換気・3密回避 等の基本対策